

Dezember 2022

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

wie 2022 endete auch im vergangenen Jahr 2021 der Unterricht vor den Weihnachtsferien am 22. Dezember. Vergangenes Jahr stand Corona noch im Mittelpunkt: Wir haben geplante Fahrten und Ausflüge wieder verschoben, die Erkrankungszahlen waren äußerst hoch und aus der Politik wurde noch zwei Tage vor Heiligabend darum gebeten, Weihnachten nur im kleinen Kreis zu feiern, um die "Omikron-Welle" zu stoppen. Ein Jahr später ist Corona immer noch da, aber mit den im privaten und beruflichen Umfeld auftretenden Infektionen scheint sich die Mehrheit gut abgefunden zu haben. Stattdessen gibt es in diesem Jahr Sorgen, die Schulen könnten kalt bleiben wegen der energiepolitischen Folgen des Krieges in der Ukraine.

Unsere Schule hat ein bewegtes Jahr hinter sich und es sieht aktuell nicht so aus, als würde sich das so schnell ändern. Wir haben gerade aus der Elternschaft immer wieder viel Unterstützung, Engagement und Zuspruch erfahren. Hierfür möchte ich mich - auch im Namen des gesamten Kollegiums - bedanken und hoffe, dass wir das auch 2023 fortsetzen werden.

Nach den Ferien geht es alles andere als besinnlich weiter: Fast 80 Skibegeisterte starten unter der Leitung von Herrn Lübbert für eine Woche in Richtung Österreich. Der Jahrgang 9 beginnt am 16. Januar 2023 sein dreiwöchiges Praktikum und lässt sich einmal den Wind der rauen Arbeitswelt um die Nase wehen. Außerdem freuen wir uns auf die Rückkehr unserer Kollegin Annunziata De Chiara. Eine Ergänzung des Jahreskalenders: Im Zuge der Überarbeitung unseres AS-Stundenmodells findet am Montag, den 23. Januar 2023, für die Schülerinnen und Schüler der Jahrgänge 7-10 ein Schülersprechtag statt. Die Termine nehmen ausschließlich die Schülerinnen und Schüler wahr. Die Jahrgänge 5 und 6 haben einen Teamtag mit den Klassenleitungsteams, die Oberstufe absolviert einen Studien- und Berufsorientierungstag.

Bitte teilen Sie – falls noch nicht geschehen - Ihrem Klassenlehrerteam Ihre aktuelle E-Mail-Adresse mit. Bei kurzfristigem Unterrichtsausfall – wie wir das wegen der Eisglätte am 19.12. hatten - wäre es hilfreich, wir könnten alle Erziehungsberechtigten über die E-Mail-Adresse informieren.

Zum Schluss: Feiern Sie ein schönes Weihnachtsfest, lassen Sie die Schule mal Schule sein und kommen Sie gut und gelassen ins neue Jahr. Wir starten mit dem Unterricht am 9. Januar 2023 um 7.45 Uhr.

Freundliche Grüße



Marc Eigendorf  
(Schulleiter)